



Wegen Steinschlag: Burg Falkenstein gesperrt

Beitrag

Das Gelände der Burg Falkenstein in Flintsbach kann voraussichtlich bis 20. Mai nicht betreten werden. Aufgrund von Frostschäden kann nicht ausgeschlossen werden, dass sich aus einer Mauer, die seitlich des Turms steht, Steine lösen. Die Zeit der Schließung wird genutzt, um den Hang zu sichern. Die Mauer war nicht Teil des Sanierungsprojekts von Burg Falkenstein.

Bericht und Foto: Landratsamt Rosenheim



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Burg Falkenstein
2. Flintsbach
3. Inntal
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim